

# Tema 2: Objetivos de las armas de Luz (Parte II)

Unidad:

### I. Base bíblica

#### **Hechos 13:47**

Porque así nos ha mandado el Señor, diciendo: Te he puesto para luz de los gentiles, A fin de que seas para salvación hasta lo último de la tierra.

### II. Texto de desarrollo

#### Lucas 4:18-19

El Espíritu del Señor está sobre mí, Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres; Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; A pregonar libertad a los cautivos, Y vista a los ciegos; A poner en libertad a los oprimidos; <sup>19</sup> A predicar el año agradable del Señor.

### III. Introducción

El anuncio oficial del ministerio de Cristo en la tierra reviste especial importancia porque pudo haber escogido entre exponer al principio su sufrimiento y su sacrificio o encabezar ese sublime anuncio con el objetivo de su misión. Su carácter divino y sus dotes especiales para ello, expresado en la primera Persona tan bien adaptados al primer abrir de su boca en su capacidad profética que parece como si previamente se hubiera elaborado un guion expresamente para la ocasión.

El contenido del contexto de las profecías de Isaías, acerca del Mesías en la tierra, incluye los sufrimientos en primer plano, y el despliegue de los alcances que tendría aquella misión.

#### Isaías 53:3

Despreciado y desechado entre los hombres, varón de dolores, experimentado en quebranto; y como que escondimos de él el rostro, fue menospreciado, y no lo estimamos.

Cristo era, especialmente, el antídoto para la raíz de todos los males por los que sufre la humanidad: el pecado, que fue una siembra maligna desde los tiempos de Adán y que ha extendido sus raíces con cantidad de manifestaciones enfermizas que ahogan al ser humano sin tener esperanza de cómo salir de esa triste situación.

Cristo traía las armas, los recursos y las estrategias para el combate de aquella pandemia universal que vino de otras regiones, que alcanzó ángeles, arcángeles, querubines y serafines, y, por último, lo que nosotros sabemos es que alcanzó a la huminidad y la mató, primero espiritualmente y luego biológicamente.

### Efesios 2:1-4

Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y pecados, <sup>2</sup> en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, <sup>3</sup> entre los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que los demás.

El quebrantamiento, la cautividad, la ceguera y el aplastamiento, bajo los cuales gime el ser humano, precisamente están bien delineados en Isaías, y justamente fue el pasaje que Jesús escogió para leer en la sinagoga, abriendo el rollo leyó justamente el anuncio de la puerta de salvación para todos los males que sufre la humanidad, incluyendo la vida eterna, y al finalizar su lectura, Él agregó la frase: "hoy se cumple esta Escritura en medio de vosotros". En realidad, se estaba cortando la cinta simbólica en la tierra de aquel glorioso ministerio, ciertamente esperado por los hebreos, y deseado por las gentes, pero curiosamente incomprendido por su origen y procedencia sencilla, y la forma de su presentación.

Serie: Las armas de luz

# A) Predicación

Es impresionante observar el método que el Cristo usó para la difusión de Su Reino y de Su proyecto salvífero, que, indudablemente, trastornó las distorsionadas mentes de los sabios, al usar la locura de la predicación.

Es de notar que Su solo mensaje decepcionó las mentes cultivadas que esperaban elocuencia, novedades y filosofías a las que estaban acostumbrados, sin embargo, este hombre, hijo de un carpintero, les sorprendió en su sabiduría, con un mensaje sencillo, pero más penetrante que una espada de dos filos, como dice Hebreos 4:12 "Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón". Y, que, al escucharlo, algunos de sus oyentes de buena voluntad, oían la más grata noticia de esperanza para salvación y vida eterna. Mientras que el resto de su audiencia oía la voz indiscutible del juez, decretando su sentencia por la eternidad.

#### Mateo 10:34-36

No penséis que he venido para traer paz a la tierra; no he venido para traer paz, sino espada. <sup>35</sup> Porque he venido para poner en disensión al hombre contra su padre, a la hija contra su madre, y a la nuera contra su suegra; <sup>36</sup> y los enemigos del hombre serán los de su casa.

### 1 Corintios 3:19-20

Porque la sabiduría de este mundo es insensatez para con Dios; pues escrito está: Él prende a los sabios en la astucia de ellos. <sup>20</sup> Y otra vez: El Señor conoce los pensamientos de los sabios, que son vanos.

### B) Sanidad interior

El impacto del pecado cortó la comunión del espíritu humano con la fuente de la vida, divorciándolo totalmente. De ahí la falta de luz de Dios para poder gobernar apropiadamente la parte anímica de donde proviene un alto porcentaje de las enfermedades, no solo sicosomáticas sino con repercusiones físicas, siendo el hombre una creación tan especial y profundamente compleja, de ninguna manera podría estar bien gobernado sin el vínculo de su Creador; esto ha causado impensables males.

De ahí la impresionante aseveración del Señor cuando dijo "Los sanos no tienen necesidad de médico, sino los enfermos." (Mateo 9:12)

Lo más complejo de la enfermedad humana es no tener consciencia de ella y que, en muchos casos, este tipo de afectaciones anímicas traen cierto placer enfermizo.

#### Lucas 11:34-36

La lámpara del cuerpo es el ojo; cuando tu ojo es bueno, también todo tu cuerpo está lleno de luz; pero cuando tu ojo es maligno, también tu cuerpo está en tinieblas. <sup>35</sup> Mira pues, no suceda que la luz que en ti hay, sea tinieblas. <sup>36</sup> Así que, si todo tu cuerpo está lleno de luz, no teniendo parte alguna de tinieblas, será todo luminoso, como cuando una lámpara te alumbra con su resplandor.

Serie: Las armas de luz

#### Efesios 5:13

Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son hechas manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo.

# C) Liberación

El anuncio de la apertura de un proyecto de semejantes alcances en la sinagoga, no dudamos que trajo un cisma universal en el reino de las tinieblas, que, hasta entonces estaba libremente ocupando cuerpos humanos a discreción, por la ignorancia de los hombres, y por la práctica incesante del pecado. Israel, por su lado, no había entendido la razón de la conquista del imperio romano y el severo yugo que llevaban encima. Es mucho más fácil ver los efectos que las causas. Cristo vino a ofrecer una solución y un golpe mortal a las causas de todos los efectos de las enfermedades y privaciones humanas. Justamente después de ese anuncio, nuestro Señor Jesucristo, comenzó a desalojar a muchos demonios y espíritus inmundos, de las personas atormentadas, paralíticas y enfermas, a causa de la intervención maligna y las prácticas de ciencias ocultas, que traen a la humanidad indefensa, dolencias, opresiones, cárceles, limitaciones, pobreza, ceguera para que no vean su realidad.

Las primeras operaciones de Jesús fueron la expulsión de demonios, y la declaración del reino secreto de Dios en los hombres, como dice **Lucas 11:20** "Mas si por el dedo de Dios echo yo fuera los demonios, ciertamente el reino de Dios ha llegado a vosotros."

El reino de Dios quedó establecido en su fase secreta en la comunidad de los nacidos de nuevo, por lo que parece impensable que grandes agrupaciones cristianas nieguen la ocupación de demonios en cuerpos humanos, especialmente, cuerpos de santos que, por la recurrencia en la práctica del pecado, han abierto espacios voluntariamente, para que seres inmundos sean los tripulantes de su vida.

# D) Sanidad del cuerpo

La mayoría de los seres humanos buscan aliviar el dolor físico sin comprender el porqué, y dónde se está originando el desorden de tan perfecta creación. Según estadísticas de fuentes confiables, cerca de un 85% de las enfermedades físicas son de origen psicosomático, y, aunque es necesario aliviarlas se necesita de una solución mucho más profunda que un tiempo de alivio. Si el ser humano lograra comprender, especialmente los creyentes, la autoridad y el poder de Dios, para una definitiva sanidad, y lograra manejar los recursos de gracia disponible para tal efecto, sería relativamente sencillo "arrancar oda planta que el Padre no plantó." (Mateo 15:13)

Conociendo de antemano que el cuerpo humano se auto regenera, después de eliminar las causas de la alteración de sus funciones naturales.



El Señor Jesús sanó enfermos que parecían trastornos orgánicos, como el hombre de la mano seca, pero demostró, con hechos, sanando al hombre que sufría un cuadro de cuadriplejía múltiple, al perdonarle sus pecados.

Serie: Las armas de luz

#### Lucas 5:18-20

Y sucedió que unos hombres que traían en un lecho a un hombre que estaba paralítico, procuraban llevarle adentro y ponerle delante de él. <sup>19</sup> Pero no hallando cómo hacerlo a causa de la multitud, subieron encima de la casa, y por el tejado le bajaron con el lecho, poniéndole en medio, delante de Jesús. <sup>20</sup> Al ver él la fe de ellos, le dijo: Hombre, tus pecados te son perdonados.

## Conclusión

#### Romanos 1:16

Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.